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11- 3078 der Beilagen zu den Stenogrnphischen Protokollen 
'P , r • 

des Nationalrates XVIl. Ge8ctzgebun&~p~riode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten EIGRUBER, HAIGERMOSER 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Straßenmeistereien 

Die österreichischen Bundesstraßen werden zum größten Teil durdh 

Straßenmeistereien betreut, erhalten, repariert usw. Österreichische 

Bauunternehmer sind der Meinung, daß die Erhaltung und Betreuung 

von Straßen durch private Unternehmen billiger und u.U. auch besser 

durchgeführt werden können. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundes

minister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

A n fra g e 

1. Wurde in Ihrem Minister~um bereits ausgerechnet, ob und in welcher 

Höhe Einsparungen zu erzielen sind, indem man private Unternehmen 

mit der Betreuung und Erhaltung von Bundes~traßen betraut? 

2. Wenn nein, werden Sie eine solche Überprüfung veranlassen? 

3. Wieviel Straßenmeistereien gibt es in österreich? 

4. Wieviel Personal wird in diesen Straßenmeistereien beschäftigt? 

5. Wie hoch sind die Kosten dieser Straßenmeistereien pro km Bundes

straße? 

6. Haben Sie diesbezügliche Vergleiche mit dem Ausland angestellt? 

7. Wenn ja, wie lauten die Ergebnisse? 
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